

大木のような成長を



社会人初の地域貢献活動 谷川建設 新入社員

株谷川建設（長崎市・
谷川喜一社長）の200
8年度新入社員11人らは
12日、雲仙市の国有林野

において植樹活動を実
施。ここに初めて、4月
1日から行われている新
人研修に、入社記念と環

は、木造住宅会社として、
『木』への感謝を込めた
もの。また地球環境保全
対策として、CO₂削減
への協力と位置付けてい
る。

当日は天候に恵まれ、
担当指導員の指示のもと
鍬を手にした新入社員ら
は、ヒノキ200本、楓
20本、山桜30本を植樹。

は、木造住宅会社として、
『木』への感謝を込めた
もの。また地球環境保全
対策として、CO₂削減
への協力と位置付けてい
る。



います。その木に負けないよう、社会人として自身も成長しなければならない。いずれは自分が植えた木で、家を建てたい」と希望に満ちた感想。新人研修担当の総務部の田丸昌和部長は「谷川建設が扱う」たわりの建材『ヒノキ』のように、新入社員にも真っすぐに伸びる木のように、大きく育つてほしい」と語り、今後の成長に期待を寄せた。

願いを込めて、活動を終了した。
新入社員の赤峰太一さんは「本日植えた苗木は遅しく成長していくと思